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y, segundo, la  fa lta  de re lación  
co n stan te  con  la op osic ión  y 
los vec in os. Parece que o lv id a  
que la  p o lític a  m u n icip al es la 
d e fe n sa  de sus co n v e c in o s . 
A d em ás de esta  fa lta  de d iá lo 
go co n  la  ciudad  hay  que a ñ a 
dir la n efasta  gestión  que está 
realizando y que e stá  llev an d o  
al A y u n tam ien to  a u n a situ a
ción  delicad a. C o n  este eq u i
po  de gob iern o  yo n o  veo  fu tu 
ro. T ien e  los m ism os aires que 
h ace  diez añ os y, sorp ren d en 
tem en te, n o  se llev a  a  cabo  
n in gún  proyecto  de en v erga
dura desde que se m arch ó  el 
PP del poder. T am p oco  d eb e
m os de o lv idar la  judicializa- 
c ió n  co n sta n te  a la  que se ve 
som etid o  el con sistorio  y la 
pérd ida de ju ic ios cad a  día.

- A veces ha criticado la 
gestión que el equipo de 
gobierno ha realizado con el 
denominado complejo econó
mico de la estación de auto
buses.

- N o  estoy en  con tra  de la 
cesió n  de este terreno por este 
espacio  de tiem po tan to  a El 
Corte Inglés com o  a Oasis, pero 
sí de las p ocas con trapartidas 
que h a  p od id o  o b ten er la ciudad. 
A q u í R iv as n o  h a  estad o  n ad a  fino. 
Es m ás h a  errado, pues debería de 
h aber con segu ido  u n a serie de contra- 
p re sta c io n e s  que su p u sie ra  ev ita r  
parte  de la  p resión  de los im puestos a 
todos los ta laveran os. Por e jem plo , el 
A y u n tam ien to  se p o d ía  h aber reser
vado  parte  de los ap arcam ien tos del 
cen tro  com ercial y a lgu n as d ep en 
d en cias del h o te l p ara  exp lo tarlas en  
rég im en  de alquiler. Pero esto  a  m í no 
m e extrañ a, pues ya se hizo una m ala  
gestión  al n o  so lic itar lo su ficien te  a 
Carrefour cu an d o  se in staló  en  la  c iu 
dad.

- Muchos le achacan que es dema
siada buena persona para estar en 
política.

- Y es un  error. N o  por ser una 
bu en a persona, co sa  que es de agrade
cer que así te  consideren , uno es 
ton to . Y yo creo que he dem ostrado 
que de ton to  n o  tengo un  pelo .

-También de que centra sus críti
cas en cosas de poca monta.

- Eso según  se m ire. Yo he tendido 
la  m an o  al gobierno cuan do h a  sido 
necesario , tam bién  he criticado  esas 
pequ eñ as cosas -falta de lim pieza, trá
fico  y dem ás- que h acen  acogedora a 
una ciudad. Pueden ser consideradas 
cosas de p oca  m onta, pero los c iu d a
d a n o s  lo  ag rad ecen . T am b ié n  se 
decía , cuan do  el PP estuvo en  el 
poder, que h ab ía  realizado cosas de 
p oca  m on ta  y el P S O E  n o  h a  sido 
capaz de cristalizar grandes proyectos 
com o el del P lan  de R eh ab ilitación  
de R iberas o el de dotar de excelen tes 
en tradas a la ciudad. A h í e stán  esos 
e jem plos y aún estoy esperando que 
desde el gobierno se m e con teste  en u 
m eran d o  algu n a in ic ia tiv a  que se 
h aya tom ad o  de la im portan cia  del 
P lan  de R iberas o de las dos en tradas 
con  las que cu en ta  T alavera de la 
R ein a .

EL N U EV O  PP

“Abrirem os el 
partido a todos”

Q ué cambios sustanciales realizará en 
el Partido Popular de Talavera si 

continúa como presidente?
- T en go  que decir que n o  se p ro

d u cirán  excesiv as n o ved ad es porque 
con sidero  que tod o  lo que fu n cio n a 
b ien  n o  hay  por qué cam biarlo . Eso 
sí, in troducirem os n u ev as co m isio 
nes d en tro  de n u estra  fo rm ac ió n  
p o lítica  co n  gen te  rep resen tativ a  de 
la  ciudad  para  com p lem en tar a la 
Ju n ta  L ocal.

- O sea, que su idea es abrir el 
partido a la ciudad.

- E x actam en te . Q uerem os abrir el 
p artido  a  la  c iudad , que tod o  aquel 
que qu iera  estar c o n  n osotros esté. 
Pero, c laro  que siem pre respete  la 
m ism a d irecc ió n  co n sen su ad a  que 
to m are m o s lo s in te g ra n te s  de la 
Ju n ta  L o ca l y los m ilitan tes.

- Esta es una idea que no tenía 
hace algún tiempo. Es más, se le 
llegó a acusar de que era usted sólo 
el único que decidía en el grupo 
municipal.

- E so  es to ta lm en te  falso . Yo tom o 
las d ec isio n es de acu erd o  co n  el 
grupo y llevo  a  d ebate  los p u n tos que 
acord am os cad a  lunes. Yo n o  soy un 
p o lítico  de estas carac terísticas y lo 
p u eden  decir aqu ello s co n ce ja le s  que 
en  c ierto s m om en tos se a le jaro n  de 
m i por otras c ircu n stan c ias que n o  
v ien en  al caso . Esos m ism os c o n c e ja 
les m e h a n  p ed id o  que q u erían  llevar 
a  e fecto  c ierto s asu n tos o tocar a lgu 
n os tem as y yo n o  m e h e op u esto  y, 
adem ás, les h e d ad o  m i apoyo.

- ¿Se le valora internamente lo 
suficiente el haber acabado con la 
inestabilidad del PP en la ciudad?

- C re o  que sí. Pero eso a  m í n o  m e 
im porta  porque yo llegué a  p resid ir el 
p artido  c o n  esa idea y al fin al lo 
h em os con segu ido . Es el triunfo de 
todos.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aquí. #746, 12/12/2009.


